

## Reevalúan árboles de terminal Simón Bolívar del Mío para definir intervenciones

La CVC, Metrocali, la Personería y la comunidad realizan el primer recorrido para evaluar el estado de los árboles que están autorizados para ser talados. De los 46 que inicialmente se van a intervenir, en este primer análisis, seis podrán ser trasladados.

En el primer recorrido que realiza la **CVC**, **Metrocali**, la **Personería** y la comunidad para reevaluar la tala de por lo menos 46 especies notables, es decir, samanes, ceibas y algunas palmas en la terminal **Simón Bolívar del Mío**, hasta el momento seis serían trasladados.

José Parada, funcionario de la **CVC**, indicó que, “hemos seleccionado algunos individuos, los vamos a trasladar. Esos individuos inicialmente han sido definidos por su condición sanitaria, por su estado de madurez para ser erradicados, estamos defendiendo. Vamos a ensayar para trasladarlos”.

**Le puede interesar:**



## Decomisan en el Valle 400 peces exóticos que serían comercializados en Quindío

Al parecer los peces no contaban con permisos de importación, ni documentos requeridos por la Autoridad Ambiental, estos pretendían ser comercializados.

90 Noticiero 90 Minutos



Por su parte, el personero delegado para el medio ambiente, Diego Rodríguez explicó que, “lastimosamente, muchos de los árboles a pesar de su avanzada edad producto de podas anti técnicas, especialmente con lo relacionado a estar muy cerca de redes eléctricas, han hecho que vayan perdiendo equilibrio y se desplazaran hacia un solo lado, al tiempo que esas podas anti técnicas generan afectación por hongos y bacterias”.

Pese a que según la **Corporación Autónoma regional del Valle del Cauca**, Metrocali cuenta con todos los permisos para intervenir más de 500 árboles, se busca atender los reclamos de la ciudadanía.

Es por eso, que **Jaime Quezada, director de infraestructura de Metrocali**, afirmó que, “estamos revisando nuevamente, porque a nosotros en Metrocali también nos gusta este tema de la concertación ambiental y estamos haciendo una nueva revisión”.

Las reuniones de la mesa técnica continuarán en los próximos días y se espera que a finales de septiembre se den los resultados finales frente a esta nueva evaluación.

**Vea también:**

90 Noticiero 90 Minutos

@Noti90Minutos



#Valle De acuerdo a la resolución se insta que es necesario atender positivamente a un proceso de participación y responsabilidad del Estado de las diferentes instancias.  
[bit.ly/2BJfX9W](https://bit.ly/2BJfX9W)

9:44 - 24 ago. 2018 · Valle del Cauca, Colombia



**Por consulta Anticorrupción se suspenden actividades en Institu...**

Los municipios que harán parte de esta suspensión de actividades son Andalucía, Argelia, Florida, Ginebra, Guacarí, La Cumbre, La Victoria,  
[90minutos.co](https://90minutos.co)

♥ 1  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos

